

## La Arquidiócesis de Seattle lanza el Ministerio de Socorristas Misa para los Socorristas el 28 de octubre

SEATTLE, 21 de octubre de 2025 — Hoy, la Arquidiócesis de Seattle ha anunciado un nuevo ministerio dedicado a proporcionar atención espiritual y pastoral a los socorristas del oeste de Washington. Este Ministerio de Socorristas, uno de los pocos ministerios de este tipo que existen en todo el país, se centrará específicamente en atender a los capellanes que sirven a los socorristas, así como en construir una comunidad de socorristas católicos.

"Los socorristas y los capellanes que los atienden se sacrifican continuamente por las necesidades de los demás, pero a menudo no tienen la oportunidad de establecer contactos con otros católicos que sirven en el campo", manifestó Joe Cotton, director ejecutivo de la Oficina del Vicario General de la Arquidiócesis de Seattle. "Reconocemos que existe la necesidad de colocar al personal de primeros auxilios y a los capellanes de seguridad pública en un contexto católico para que puedan celebrar su fe católica y recibir el apoyo de su Iglesia".

El ministerio ofrecerá principalmente retiros espirituales y reuniones para los capellanes católicos que sirven a los socorristas, incluyendo sesiones mensuales de apoyo entre compañeros para que los capellanes informen sobre los incidentes. Sin embargo, el ministerio también apoyará directamente a los socorristas.

Los socorristas, dados sus horarios de trabajo, a menudo encuentran barreras particulares para practicar su fe.

"Los bomberos, por ejemplo, tienen una jornada laboral de 24 horas y una semana de ocho días", explicó Liam Roney, bombero de Seattle. "A menudo estamos desconectados de los ritmos normales de nuestras familias y redes de apoyo. Además, estamos en una crisis desesperada de personal, lo que agrava el trauma físico y emocional que experimentamos y reduce nuestra capacidad de recuperación. Necesitamos iniciativas de apoyo que reconozcan la demanda que nuestro campo de trabajo supone para nosotros y nuestras familias".

A fin de preparar mejor a los capellanes para satisfacer esta apremiante necesidad, el ministerio promoverá la formación continua y la certificación a través de la Asociación Nacional de Capellanes Católicos. También proporcionará avales eclesiásticos a los ministros católicos que deseen servir como capellanes de policía o bomberos, y los pondrá en contacto con organismos que necesiten sus servicios. Por último, para ayudar a fomentar una comunidad de socorristas católicos, el ministerio celebrará regularmente Misa en honor de los agentes de policía, bomberos, paramédicos/EMT, ministros de emergencias, despachadores del 911, y otros.

La primera Misa para los Socorristas será celebrada por el Obispo Frank Schuster el martes, 28 de octubre a las 5 p.m. en la capilla de la Catedral de Santiago. Todos son bienvenidos y se anima a los socorristas y a sus familias a unirse.

Para obtener más información sobre el ministerio, visite: https://archseattle.org/ministries/outreach-ministries/first-responder-ministry/. Para más detalles sobre la Misa, visite: https://archseattle.org/events/mass-for-first-responders/.

## Acerca de la Arquidiócesis de Seattle

La Arquidiócesis de Seattle abarca todo el oeste de Washington, desde Canadá hasta Oregón y desde las montañas Cascade hasta el océano Pacífico. En la arquidiócesis hay 74 escuelas católicas, 174 parroquias, misiones y centros pastorales, con más de 500 Misas semanales celebradas en ocho idiomas. El Arzobispo Paul D. Etienne dirige la arquidiócesis con sus obispos auxiliares, el Obispo Eusebio Elizondo y el Obispo Frank Schuster. Para obtener más información sobre la Arquidiócesis de Seattle, visite: www.archseattle.org.

Consultas de los medios: Helen McClenahan, 206-375-5679 | helen.mcclenahan@seattlearch.org

###